

Rafael Jijena Sánchez

La vizcacha y el zorro Argentina

2003 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Estas eran dos vizcachas que salieron a pasear . Una se fué por una sendita y otra por otra. En el paseo les fué muy bien porque cada una se encontró un pedacito de cobija de lana. Cuando se juntaron comenzaron a pensar cómo harían para que les fuera más útil; al fin resolvieron unir los dos pedazos; pero no tenían con qué coser; y cosidos quedaban mejor y ellas podían dormir juntas.

En eso llegó el zorro y les dijo que él se había hallado un hilito y que se los daría si lo dejaban también taparse.

Las vizcachas aceptaron y se pusieron a coser. Cuando llegó la noche, estaban muy contentas; ya no tendrían frío. Pero el zorro, cuando fueron a acostarse dijo que él se tenía que acostar en frente de su hilito.

Las vizcachas no tuvieron más que decir sí; y el zorro durmió muy abrigadito y las compañeras casi se helaron de frío porque la cobija resultaba demasiado angosta para los tres.

Seleccionado	para los	niños	por	Rafael	Jijena	Sánchez

Súmese como <u>voluntario</u> o <u>donante</u> , para promover el crecimiento y la difusión de la <u>Biblioteca Virtual Universal</u>.

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente <u>enlace</u>.

